

外務大臣表彰

当商工会議所は、ブラジル日系人社会の発展とブラジルとの友好親善に貢献したことが評価され、去る7月8日、日本政府より外務大臣表彰を授与された。この表彰は、50周年記念式典の席上、神谷総領事より伝達された。

在リオデジャネイロ日本国総領事館

総領事 神谷 武

リオデジャネイロ日本商工会議所創立50周年記念祝辞

1. リオデジャネイロ日本商工会議所創立50周年に当たり、まず、心よりお祝いを申し上げます。50年間、この商工会議所及びメンバーの方々が日本とブラジルの経済関係の栄枯盛衰に深く関わって来られたことを思うと、感慨深いものがあります。
2. 昨年来の、小泉総理の訪伯とルーラ大統領の訪日を通じて、首脳レベルでの対話が進み、両国関係再活性化に向けての合意が行われました。新たな日伯関係の幕開けです。先般、ベロオリゾンテで、ミナスジェライス・日本経済フォーラムが開催されましたが、そこでも、両国経済関係の再活性化に向け、様々な議論が行われたところでした。
3. リオデジャネイロには、歴史的・文化的資産や風光明媚な自然景観に恵まれているのみならず、経済産業の一大中心地でもあります。この地での良好なビジネス関係は、新たな日伯関係にとって、極めて重要であると申せましょうし、リオデジャネイロで活躍する経済人の役割は大きいと思われまます。リオデジャネイロ日本商工会議所の益々のご発展を願う次第です。総領事館としても十分協力を行って参る所存です。
4. リオデジャネイロ日本商工会議所の創立50周年を機に、我が国外務大臣より表彰が行われることとなりました。この場において、その表彰状の伝達を行います。
5. リオデジャネイロ日本商工会議所は、日本人学校の運営への参加により、日本人在留子女の教育に多大な貢献を行い、安全対策委員会等を通じ、在留日本人社会の安全対策に貢献し、ビジネスセミナー、講演会、産業見学会等を通じ、日本・ブラジルの経済交流の促進に貢献するなど、日系社会の発展及びブラジルとの友好親善に貢献して来られました。このような功績に鑑み、本年7月8日付けにて、外務大臣の表彰が行われることとなった次第です。

(表彰状伝達)

改めて、創立50周年のお祝いを申し上げ、皆様の益々のご健勝を祈念申し上げます。
有り難うございました。

